

Dédié aux petits-fils d'Auguste

05-07-2020

On se rend des Arènes à la Maison carrée (en passant devant St-Paul, église en style plein-cintre, constr. en 1849), temple romain très bien conservé, long de 25 m. sur 12 de haut, avec 30 colonnes corinthiennes, datant de l'époque d'Auguste ou d'Antonin le Pieux. Il servit d'église, puis d'Hôtel-de-Ville au moyen âge. L'inscription de la façade ne peut être lue que très imparfaitement: voici ce que l'on a cru pouvoir y déchiffrer approximativement: C. CAESARI. AUGUSTI. F. COS. L. CAESARI. AUGUSTI. F. COS. DESIGNATO. PRINCIPIBUS. IUVENTUTIS. Cela signifierait que le temple fut dédié aux petits-fils d'Auguste, Caius et Lucius César.

Karl Baedeker, Italie manuel du voyageur par K. Baedeker: L'Italie, 1870

Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr